
    「市岐商デパート第４回店舗別会議」を実施しました  

（２０２１．７．１）  

７月１日（木）、第４回店舗別会議を実施しました。社長が、「今年もコロナ

ウイルス感染防止のため、従来どおりの運営ができないので、今回、市岐商デパ

ート初のショッピングアプリ『ＢＡＳＥ』を使用した販売を実施します。」とあ

いさつし、ショッピングアプリを使った場合の出店の方法、ショップ開設準備、

様々な注意点、手数料、他校の例、今後のおおよその予定、仕入業者に聞いてほ

しいことについて、全校生徒に説明をしました。 

その後、各店舗で、仕入業者の方への質問事項をまとめ、取扱商品・数量等の

検討を行いました。  

 

 

 

 

 

 

 

社長が、Ｗｅｂ会議システムを使って説明しています。 

 

 

 

 

 

 

 

各教室で社長の話を聞いている様子 

 

 

 

 

 

 

 

仕入業者打ち合わせ会に向けて、話し合いをしている様子 

 


